

Des schismatiques se sont emparés d'une église de l'Église orthodoxe russe dans la région de Khmel'nitski



Service de communication du DREE, 09.06.2023. Le 8 juin, des partisans de « l'église orthodoxe d'Ukraine » ont pris possession de l'église Saint-Pierre-Saint-Paul, appartenant à l'Église orthodoxe ukrainienne, avec l'aide des représentants des autorités locales et en présence d'agents de police.

Suivant l'Union des journalistes orthodoxes, qui se réfère au service de presse du diocèse de Khmel'nitski, le 27 mai, des militants schismatiques ont apposé de leur propre initiative des scellés sur l'église et sur le bâtiment d'habitation adjacent. Ces derniers temps, le hiéromoine Théodose (Slobodianiouk), recteur de la paroisse a reçu de nombreux appels de partisans de « l'église d'Ukraine », proférant des menaces et exigeant qu'il rejoigne leur communauté ou leur remette les clés de l'église.

Le matin du 8 juin, le recteur a eu une nouvelle conversation avec le « doyen » local de « l'église d'Ukraine ». Celui-ci a de nouveau menacé le père Théodose, cherchant à le convaincre de lui remettre volontairement les clés.

Après quoi, les militants de « l'église d'Ukraine » assemblés devant l'église ont arraché les serrures des portes de l'église et du bâtiment d'habitation, scandant des slogans haineux pour le « prêtre de Moscou », avant de les remplacer par de nouvelles serrures. Les affaires personnelles du clergé et des paroissiens de l'Église orthodoxe ukrainienne sont restées à l'intérieur.

Sur la base de la paroisse Saint-Pierre-Saint-Paul, il était prévu de recréer le monastère d'hommes dédié à la Nativité de la Mère de Dieu, qui a existé à Korjevtsy de 1742 à 1921. Au moment du raid, trois moines desservaient la paroisse. Ils ont été jetés dehors.

Face aux nombreuses infractions à la loi des militants de « l'église d'Ukraine » la communauté de l'Église orthodoxe d'Ukraine s'est adressée à trois reprises à la police, sans que ses plaintes soient suivies d'effet.

Le 30 avril, une assemblée générale de la paroisse avait été réunie à l'église Saint-Pierre-Saint-Paul, pendant laquelle les fidèles avaient voté pour rester dans le sein de l'Église orthodoxe ukrainienne sous l'omophore du métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine. Le même jour, les militants de « l'église d'Ukraine » avaient organisé leur propre assemblée, « décidant » de transférer la paroisse Saint-Pierre-Saint-Paul à la juridiction de la structure schismatique dirigée par Épiphane Doumenko.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90432/>